

Medienmitteilung

Neue Wohngemeinschaft Novatio in Fislisbach

Muhen, Juli 2022 – Die Stiftung Wendepunkt wird ab August 2022 in Fislisbach das aktuelle Angebot Betreutes Wohnen mit der Wohngemeinschaft Novatio um 12 Wohnplätze in Zweier, Dreier und Vierer Wohneinheiten erweitern. Die Anlage mit den modernen Wohnungen ist ein Neubau und befindet sich an ruhiger Lage in der Nähe des Dorfzentrums. Das Angebot richtet sich an Frauen und Männer, die mit fachlicher Unterstützung an ihrer Lebenssituation arbeiten wollen.

Mit dem Wendepunkt erleben Menschen Wendepunkt. Für diese Vision setzt sich die Stiftung Wendepunkt seit bald 30 Jahren ein. Das Betreuungsangebot im Wohnen besteht aus Unterstützung im Trainieren der Wohn- und Alltagskompetenzen sowie interdisziplinärer Zusammenarbeit mit externen Fachstellen und Arbeitgebern. Ziel ist die soziale und berufliche Integration. Das Angebot richtet sich an Frauen und Männer, die suchtmittelfrei leben und mit fachlicher Unterstützung an ihrer Lebenssituation arbeiten wollen.

Angebotserweiterung um 12 Wohnplätze

Ab August 2022 erweitert die Stiftung Wendepunkt ihr aktuelles Angebot der heute bestehenden 51 Plätze in den Wohngemeinschaften Domicilio in Muhen, Shalom in Buchs und Castello in Frick um weitere 12 Wohnplätze in Fislisbach. «Die neue Wohngemeinschaft Novatio in Fislisbach eröffnet zusätzlichen Personen die Chance, unsere fachliche Unterstützung für ihre Lebenssituation in Anspruch zu nehmen», freut sich Joël Crot, Leiter Betreutes Wohnen Region Limmattal auf die neue Wohngemeinschaft und erklärt weiter: «Novatio ist lateinisch und bedeutet Erneuerung. Wir wünschen uns, dass die zukünftigen Bewohnerinnen und Bewohner in der Wohngemeinschaft Novatio einen Wendepunkt erfahren, indem sie in ihrem Denken, Fühlen, Handeln, und vielleicht sogar in ihrer Identität, Erneuerung finden.»

Einblick in die Arbeit Betreutes Wohnen

Manchmal braucht es wenig, um die Balance zu verlieren: Ein belastendes Ereignis oder übergrosse Sorgen ziehen einem den Boden unter den Füssen weg. Daniel, Rico und Beatrice kennen dies. Alle drei auf unterschiedliche Art und Weise. In den Wende Blogbeiträgen erzählen sie, wie sie durch die Wohngemeinschaften und Betreuung wieder den Sprung zurück ins Leben schaffen.

Weitere Informationen: www.wende.ch/wohnen | www.wende.ch/blog



Medienkontakt:

Simone Frei, Kommunikation Stiftung Wendepunkt, 062 737 55 80, kommunikation@wende.ch

Bilder





Bildrechte: Bild 1 Stiftung Wendepunkt | Bild 2 Bele Architekten

Joël Crot, der neue Leiter Betreutes Wohnen Region Limmattal (Bild 1), freut sich, dass er mit seinem Team und den neuen Bewohnerinnen und Bewohner bald starten darf. Aktuell ist der Neubau noch im vollen Gange (Bele Architekten Niederrohrdorf / Fislisbach, Bauherr Baukonsortium Dorfstrasse, c/o Tinoph AG, Dättwil).

Kurzportrait Betreutes Wohnen

Die heutigen Wohngemeinschaften Domicilio in Muhen, Shalom in Buchs und Castello in Frick bieten insgesamt 51 Wohnplätze in Zweier, Dreier und Vierer Wohneinheiten. Ab August 2022 kommen mit der vierten Wohngemeinschaft Novatio in Fislisbach noch weitere 12 Wohnplätze dazu. Das Angebot richtet sich an Frauen und Männer, die suchtmittelfrei leben und mit fachlicher Unterstützung an ihrer Lebenssituation arbeiten wollen. Mit zunehmender Selbstverantwortung werden sie befähigt, ein möglichst eigenständiges Leben zu führen. Ziel ist die soziale und berufliche Integration. Es handelt sich um ein sozialpädagogisch geführtes Wohnen mit externen Arbeitsplätzen und externer therapeutischer Begleitung. www.wende.ch/wohnen

Wende Blog Beiträge «Sehnsucht nach geordnetem Leben» und «Leben und Lernen in Gemeinschaft»

Kurzportrait Stiftung Wendepunkt

Mit dem Wendepunkt erleben Menschen Wendepunkte. Für diese Vision setzt sich die Stiftung Wendepunkt seit bald 30 Jahren ein. Die Stiftung Wendepunkt ist eine führende Sozialunternehmung im Bereich Arbeiten, Bilden, Wohnen und Integrieren mit Hauptsitz in Muhen und Betrieben sowie Tochterunternehmungen an mehreren Standorten im Kanton Aargau. Ihre marktwirtschaftlichen und sozialen Dienstleistungen machen sie zu einem attraktiven Partner für die Wirtschaft und staatliche Stellen. Die insgesamt 900 Arbeits-, Ausbildungs-, Wohn- und Tagesplätze werden von 200 Fachpersonen auf christlicher und sozialer Grundlage mit dem Ziel geführt, Menschen in ihrer beruflichen und sozialen Integration zu unterstützen. www.wende.ch